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Desa Jatiarjo kecamatan Prigen kabupaten Pasuruan adalah desa yang 

terletak di lereng gunung arjuna yang mana kebanyakan dari penduduknya 

menjadi seorang petani dan mereka memanfaatkan tanahnya yang subur di tanami 

dengan berbagai macam tanaman agar membuahkan hasil dan dari hasil 

tanamannya mereka menjualnya dengan sistem tebas dan ada juga yang secara 

langsung akan tetapi lebih cepat dan lebih mudah jika diperjual belikan secara 

tebasan.  

Tujuan-tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana jual 

beli buah-buahan dengan sistem tebasan yang dilakukan oleh masyarakat didesa 

Jatiarjo beserta tinjauan hukum Islamnya dan bagaimana menurut kajian kitab 

Fathul-Qarib mengenai jual beli buah-buahan dengan sistem tebasan. 

Pendekatan yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah 

pendekatan kualitatif. Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif. 

Sedangkan istrumen penelitian yang digunakan untuk penggalian data adalah 

observasi, wawancara, dokumentasi. 

Dari hasil penelitian didapat bahwa jual beli yang dilakukan masyarakat desa 

Jatiarjo ini dihukumi tidak sah, menurut kajian kitab Fathul-Qarib karena buah 

tersebut masih bisa berubah setelah sampai pada saatnya.  
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Jatiarjo village, Prigen district, Pasuruan regency is a village located on the 

slopes of mount arjuna where most of the residents become farmers and they take 

advantage of their fertile soil to be planted with various kinds of plants to produce 

result and from the results of the crops they sell them with the slash system and 

some are directly but it is faster and easier if it is traded by slaashing. 

The objective of this study were to find out how the people of Jatiarjo village 

sell and buy fruit using the slashing system, with a review of islamic law, and how 

according to the study of the book of Fathul-Qarib regarding the sale and purchase 

of fruit with the slash system. 

The approach used by researchers in this study is a qualitative approach. The 

type of research used is a case study. While the research instruments used for data 

collectioan are observation, interview, documentation. 

From the results of the study, it was found that the buying and selling carried 

out by the Jatiarjo village community was considered illegitimate, according to a 

study in the book of Fathul-Qarib because the fruit could still change after it 

arrived at the time. 
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 مستخلس البث

سلامية ضدبيع وشراء الفاكهة باستخدام نظام القطع في لإا، مراجعة الشريعة م 0202راتاما، فنور واحيو يني 
أطروحة.  عة بريجين، مقاطعة باسوروان(.دراسة كتاب فتح القريب )دراسة حالة في قرية جاترجو، مقاط     

اسلكحح عالمالمستشارون. المشرف الأول:اقتصاديات الشريعة، كلية الدين الإسلامي، جامعة يودارتا باسوروان.          
  ي  الاقتصاد الإسلامي.الاقتصاد الإسلامي, ماجستير

            
ظام القطع، كتاب الفتح القريباشريعة الإسلامية، البيع والشراء ن الكلمات المفتاحية:   

                                                                                         
قرية جاتيارجو، منطقة بريجين، باسوروان ريجنسي ىي قرية تقع على سفوح حبل أرجونا حيث يصبح معظم 

قيق النتائج ومن نتائج السكان مزارعين ويستفيدون من تربتهم الخصبة لزراعتها بأنواع مختلفة من النباتات لتح
القطع وبعضها عن طريق المحاصيل التي يبيعونها بنظام القطع                   

مع  ىدفت ىده الدراسة إلى معرفة كيفية قيام أىالي قرية جاتيارجو ييع وشراء الفاكهة باستخدام نظام التقطيع، 
بيع وشراء الفاكهة. الفاكهة مع نظام مرجعة اشريعة الإسلامية، وكيف حسب دراسة كتاب فتح القريب ي  

 القطع.
ىو دراسة حالة. بينما انهج الدي يستخدمو الباحثون ي  ىده الدراسة ىو نهج نوعي. نوع البحث المستخدم 

  لجمع البيانات ىي الملاحظة و مقابلة والتوثيق ةالمستخدم أدوات البح
بر غير مشروعة ام بها مجتمع قرية جاتيارجو كانت تعتوتبين من نتائج الدراسة أن عمليات البيع والشراء التي ق

. فتح القريب لأن الثمار يمكن أن تتغير بعد وصولهاي  داك الوقت بحسب دراسة ي  كت  
       

           

                                              

  

 

 

 

 

 


